石垣市立 \Diamond

 \Diamond 学校だより 寸. 者

> .成長したお子様の晴れの門出を、心からお祝い申は、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。かな春の日差しを感じる季節となりました。保護 仲地

が心を込めて漉いた和紙で作られたものでとうございます。皆さんが手にした証を業証書を授与された、四十四名の皆 業 派に の背景 かく見守ってくださったご家族や地域の方々、 証書には、 上げます いてくれた先生方の深 皆様、 ってくださったご家族や地域の方々、教えを皆さんの六年間の努力とともに、これまで い愛情が込められて でのですね、証書は、 ź, いること 卒業お その卒

学してから、あ を忘れないで下さ さて、 月日が経つのは っと いう けれた大年のは早いもの 千の歳月が流れので、皆さんだ 歳月が流れ、旅立、皆さんが本校。 立へつ入

日

剣に演技をした皆さんに感動しました。 体育発表会での お互いを支え合い 事等がありましたが、 こ の 一 がきました。 年を振り 組み体操、どしゃぶりの いながら乗り越えてきました。 返 みんなで知 ロナ が恵を出 また、 最後まで真 中でも、 団結し

きる上で最も偉大な栄光は、決して転ばないことにあるとなったネルソン・マンデラ氏の言葉を送ります。「生旅立つ皆さんに、南アフリカ共和国で黒人初の大統領 にとめ、自信と誇りを持って中学校へ、進学して下さい は、大変立派でした。本校で学んだことをしっかりと心 ごしたこの学び舎、心身共に日々成長していく皆さん 修学旅など、どれも心に 友達、先生方と過 楽しかったこと、 ハーリー

残る素晴らしい思い出となりました。

験学習や学びの成果発表会、

辛かったこと、色々なことを経験し、





☆新児童会長 石垣美渚「六年生から教わったことを生かし

生の上

皆さん、ご卒業おめでとうござ

て

顔晴

n

六年二組.

担。任任

本原

睦

からお祝い申し上げます。

り組むことの大切さや面白さを知っていってはいけないときがあると思いますが、動いす力を持っています。 かりでした。それぐらい、みんなの本気の姿いでした。

が、き

ながら乗り越い、本気で取い、本気で取り

周りの人々と上手に支え合

な

います

張って下さい。みなさんのご活躍を心から願って た年生のみなさん、輝く未来へ夢を持って頑 ところはしっかり受け継いで、より良い八島小で ところはしっかり受け継いで、より良い八島小で 物です。

いまで、毎日の委員会活動や私たちのとめがです。とうございました。おかげで学校生活を楽しくとうございました。おかげで学校生活を楽しくに楽しいイベントの企画をして下さり、ありがに楽しいイベントの企画をして下さり、ありがいます。 います

経験 がは年宝 組凸 担

任

上 雄

司

山し、勇気

思いやりを持った人になって下さい。ば、必ず道は開けます。どんなことにも負け

夢を諦めることなく、

足を止めることなく

本校

の校訓

日

歩 Þ

確実に前へ進むことです。

さあ

胸を張って笑顔での旅立ちです

皆さんの今後の活躍を、

夢を叶えよう

日々前進!

つまでも応援してい

、ます

経験をしていばわかるさの道は自分での

して幸

せになってくださ

向

皆さんのまかられるで前進し

自分になれます。 ことこそ栄光です。

ずべきは挑戦をしないこと。

失敗から立ち直ることで、

何度転んでも、

で、より強い立ち上がる

勇気を持って一歩踏み出

せ

な

1

勇気と、

挫折とは、

転ぶことを恐れ、

何もしない

すいこと。

AT LANGE OF

本当

恥の

と言っています。

のではない。転ぶたびに起き上がり続けることにある。」

人生何があるか分かりません。

なら、

こさい。みた 援して 動を振り返ることができるとしている。
「前向きに向き合える心の強さ」「すぐに自分のに前向きにしている。」では、「するにはない。」では、「何事に、「一様」である。 えていけると信じてい

、たくさんのことに挑戦してい返ることができる素直さと賢さ

いってくだりる」を自信

顔晴る姿を

つまでも応

Work hard 自分を大切に hard

トントンミー

担任

大浜暁子

つきり. を返 心から祈っています。皆さんの中学校生活 一の友」との出会いがあるかもし中学校生活では、新しい出会い あ してくれる六年生に、元気をもらったことが何度ロナ禍のマスク生活の中、朝から元気なあいさつ年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。 りました。ありがとう 楽しんでくださ 自分を大切に、勉強 が、 実り多い L しれません。 活も、 ·ものとなることを、 遊びも、 います。 びも、思い友達を大

敵な六年生

カジン担 任 新 本当

中成功させた組体操、ハーリー体験でも見事なかく姿に心を動かされました。また運動会では、大 ばきに凛々しさを感じました! した一年間、 明るくパワーあふれる六年生の皆さんと一 に組体操、ハーリー体験でも見事なかいさ勁かされました。また運動会では、大雨の皆さんが八島小学校のために一生懸命働 緒に過ご

八島小学校の卒業生であることを誇りに大きな夢に してくださ ますの活躍 を楽しみにしています。



めでとうございます

頼もし い六年生 年一組担任

的です。そして、六年生になり身長も伸び、心も体も成長したたけど、勉強に一生懸命で男女仲良く過ごす君たちの姿が印象 君たちを初めて見たのは、三年生の時でした。まだ小さかっ 頼もしい六年生の皆さん、ご卒業おめでとうござい 片岡愛末

姿を見て驚きました。

優しい声かけをしてくれたり、休み時間一緒に遊んでくれたり最高学年として学校を引っ張ってくれ、困っている一年生に して、とても頼もしい存在になったなと感じていました。 んで下さ 中学校でも自分たちの良さを十分に発揮し、中学校生活楽し

ありがとう六年生! 77年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。 年二組担任 入稲福

ち、

います!

でしょう。

言葉です。努力しても、

な花が咲く。

』これは、

『何も咲かない日は、

教室から見える青い空、

エメラルドグリーンに

る姿、とても素敵でした。優しくて素敵な六年生は、 ました。また、いつも委員会などいろいろなことを頑張ってい 生に優しく接してくれて、声をかけてくれてありがとうござ 憧れです にたくさんのことを教えてもらいました。休み時間には、一年 六年生が卒業してしまうのは寂しいです 年生は、 掃除の仕方や牛乳パックのたたみ方など、六年生 が、四月からの中学 一年生の

みにしています! あなたらしい船旅を!

校生活を思いっきり楽しんでください。みなさんの活躍を楽し

子の皆さん、卒業おめでとうござ 今日は皆さんの船出の日ですね。海は穏やかなときばかりで 家族に見守られ、いつも大きな海を見ながら育ってきた八島 年一 組担任 こいます 東濵美和子

はないでしょう。大波や大風にあって後戻りすることがあるか きり楽しんでくださ いってください。少しずつ、少しずつ、 もしれません。でも、あきらめることなく焦ることなく進んで さあ、 船出の 時です。これ から、 あなたらしい船旅を思いっ あなたなりのスピード

しく、そして「楽しい思い出」として胸に残っています。 一緒にお勉強をしたり、委員会活動をしたりした日々が懐か 六年生のみなさん、卒業おめでとうございます!あなたたち 一年二組担任

感謝の気持ちを忘れずに・・・

牧志麻

ださいね。みなさんのさらなる成長と活躍を楽しみにしていま 謝の気持ちを忘れずに、中学校でも自分らしく、より輝いてく す!あなたたちとの出会いに感謝!ありがとう六年生! 今まで支えてくれた友だちや家族、そして地域の方々への感

おめでとう六年生

組担任 宮里

生の憧れでした。 島小学校を引っ張ってくれた6年生。 『小学校を引っ張ってくれた6年生。頑張る姿は素敵で、三年最高学年として、委員会や行事などで陰になり日向になり八 メジャーリーグ、WBCで大活躍している大谷翔平選手の言 卒業おめでとうございます

年、

五年生には、

めに動く姿は、五年生にとって良い後ろ姿となり、 達も六年生のように」と頑張ろうとする五年生が増えまし

り見るよう伝えてきました。六年生の皆さんが、

学校のた

「自分

子ども自立サポー

六年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

五年一

組担任

神山綾香

ح

の

「八島小での出逢いを大切に」

葉を贈ります 中学校でも、 「やれるかやれないかではなく自分次第 自分の決めたことに粘り強く取り組み、 日 々前

た仲間、 皆さんなら、

らしく」頑張って下さい。ずっと応援しています。H間、先生、先輩・後輩たちとの日々を思い出し、「自いんなら、どこへ行っても大丈夫です。八島小で出逢っ本当にありがとう。これだけ、学校のために頑張れた

分らしく」

進してほしいと思います。

八島小学校から皆さんの活躍を応援しています

「自分色の花」を咲かせよう! 組担任 大城亜美

おめでとうございます。卒業を祝して言葉を贈ります。雄大な景色と共に歩んだ六年間。六年生の皆さん、ご卒業 に輝く海。 六年間の よいよ卒業ですね!学生生活の中でも、一 五年二 一組担任 三島海斗

4、元マラソン選手の高橋尚子さんの下へ下へと根を伸ばせ。 やがて大き すぐに結果が出ないこともあるで やがて大き るような中学校生活を送ってくださ せ それぞれです そですが、中学校はこの半分の時間しかありまい小学校生活が終わります。時間の感じ方は人 毎日を楽しんで、 やりきったと思え 番長

派でした。

科の授業では、

キラ

懸命頑張っている姿は頼もしく立

います。

学校の為に一生

けて下さい。きっとあなた色(自分色)の素敵な花が咲く しょう。でも、そんな時も諦めず自分を信じて、努力し続 、夢へ向かって頑張って下さいね!八島小から応援して中学生になっても、八島小学校の卒業生として誇りを持 うございました。君たちのおかげで、五年生は目標と を期待しています。 なる存在を見つけ、頑張ることができました。中学校 これまで、八島小学校を引っ張ってくれてありがと 八島小学校の校訓「日々前進」を体現する活躍 躍 ています。あっという間の六年間。 校 輩たちへ良いお手本となり感謝しと を支えてくれるサイコー学年、後と を支えてくれるサイコー学年、後と り輝く眼差しで実験を楽しんでいり輝く眼差しで実験を楽しんでい

本はいつでもあなたの味方

は、ぜひ本を手に取って開いてみて下さいね。ね。寂しい時、つまらない時、何かで思い悩んだ時もちろん何か息抜きができる物事を持つといいです 今よりもっと忙しくなります。 る時がやって来てしまいました。中学生になったら きましたが、 かりと覚えています。 春の遠足に一 卒業おめでとうございます。皆さんが三年生の時、 ぜひ本を手に取って開いてみて下さい寂しい時、つまらない時、何かで思い とうとう皆さんの新たな旅立ちを見送 緒に行き、 あなたの味方ですよ。 あれから共に四年間過ごして 楽し かった事を今でもしっ 毎日の 中で、 読書は

卒業おめでとう カジン担任

六年間を楽しみましたか?やり残したことはあり 新しい道に進む皆さんに、幸多かれと願って でとうございます。 で、この言葉で皆さんを送り出します。 、、この言葉で皆さんを送り出します。「卒業おめ「さようなら」という言葉はあまり好きじゃないの いってらっしゃ またね」 います。

Ø

ご卒業 おめでとうございます

六年生が最上級生として動く姿をしっか 新しいお友達もたくさんできるでしょう。しかし、小学では人生の宝」ともいいます。また、親孝行のできる素敵なお兄さん、お姉さんに成長してください。「友が、朝の委員会活動での一人ひとりの働きなど、よく頑が、朝の委員会活動での一人ひとりの働きなど、よく頑弱っている姿を頼もしく見ていました。現孝行のできる素が、朝の委員会活動での一人ひとりの働きなど、よく頑してもさり気なくアドバイスしている行動に思いやりをはっている。となさんに、大切にしてください。「友」という。というでは、おけいお友達もたくさんできるでしょう。しかし、小学では、おけいお友達もたくさんできるでしょう。しかし、小学では、おけいお友達もたくさんできるでしょう。しかし、小学では、おけいお友達もたくさんできるでしょう。しかし、小学では、おけいお友達もたくさんできるでしょう。 た道を自分らしく、朗らかに・誠実に突き進んでいってなっても、決して周りに流されることなく、自分の決め感じました。みなさんは八島っ子の誇りです。中学生に 「自分のえがいた夢に向かって努力する、熱情なください。最後に先生の好きな言葉を贈ります。 なしやを常に問え」 この先、 長い人生を歩んでいくうえで、4頭 黒島哲郎 熱情のありや

うございます。 に!自分らしく!日々前進!で 養護教諭 かに成長を 仲宗根寿美子

いくことを願 います。 益々のご活 を忘れずに!日々前進!皆さん レンジできる人になってくださ い。周りへの感謝・思いやりの

楽しみにしていま

自分を信じ何事にも積極的にチャ

proud Congratulations! We are SO

い時間が 信をもって中学校生活という新し という合鍵を手にした皆さん、 を開くファーストステップ。 英語で色々な気持ちを伝えてく い扉を開 ってみたいこと、将来の夢、 命な姿、チャレンジ精神、 を駆使して伝えようとする一生 人一人が世界に誇れる六年生で を、 六年生の皆さんと過ごす外国外国語専科 増田乃どか 、ありがとう。英語は世界の 小学校の思い出、中学校でやに。好きなこと、行ってみたい 自分が今持っている英語 が大好きでした。 いてくださ We wish 自分の : 等々 自語扉れ 懸力思語

す!中学校へ行っても自分を大切会えたこと、とても幸せに思いまは大切な宝物です。みなさんに出 みなさんと一緒に過ごした時間 年生のみなさん卒業おめでと

んに変安

思いやりの心を忘れずに 六年生の皆さん、ご卒業おめ

限られた時間を大切に

大底和智

you the very best. Good luck

みなさんのさらなる大活躍を祈念しております。 心もからだも健やかに成長して

に戸惑いや不生を感じることもあると思いまいた皆さんも四月からは中学一年生ですね。いた皆さんも四月からは中学一年生ですね。いつも笑顔で学校生活をめいっぱい楽しんで子ども自立サポーター稲福理香・金城正弥 [小学校で過ごした

八島

長と活躍を応援して います